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Objet : Compte-rendu sommaire 
            Réunion du vingt mai deux mille seize 
            ============================ 
 

Etaient présents : J.-G. NAST Maire, J.-G. ROBEZ-MASSON, B. BOURGEOIS Adjoints,  
C. ARBEZ, V. DUMONT-GIRARD,  S. GAUDY, O. MOUGIN, B. NOUGIER, Ch. PROST-
ROMAND, R. TEDOLDI. 
 
Etaient excusés : A-M. JOLY pouvoir à J.-G. NAST,  I. BONNEVILLE pouvoir à O. MOUGIN. 
 
Etaient absents : F. ANTONIO, Y. BONDIER-MORET. 

 
Le compte-rendu de la réunion précédente est adopté à l’unanimité.  
 
Le Conseil Municipal décide à l’unanimité d’ajouter à l’ordre du jour une 

demande de versement d’un fonds de concours par Arcade. 
 
Le Conseil Municipal s’est interrogé, à plusieurs reprises, sur le déploiement des 

compteurs LINKY. Informé de la démarche de l’association des maires de France, ainsi que des 
risques juridiques que ferait courir une délibération prématurée à la commune, le Conseil 
Municipal décide de continuer à s’informer sur la question. Le Maire regrette le ton menaçant de 
la communication des opposants à ce déploiement. 

 
Fonds de concours 

Le Conseil Municipal sollicite, à l’unanimité, le versement du fond de concours par 
la communauté de communes Haut-Jura Arcade au bénéfice de la commune pour le financement 
des travaux « Déplacements doux » pour un montant de 11 962 €. 

 
Réhabilitation ferme communale 

Le Maire présente le pré-projet proposé par la société SEMCODA, société que les 
élus rencontreront dans quelques jours. 

Le Conseil Municipal accepte, à l'unanimité, de confier la réhabilitation de la ferme 
communale sise au 53 Grande Rue à la société SEMCODA, autorise le Maire à signer le bail 
emphytéotique et les documents afférents. 

 
Construction Logements locatifs 

Le Maire présente le projet de construction de 8 logements locatifs par la société 
SEMCODA au n° 70 Grande Rue. 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, confie la construction de ce bâtiment à la 
SEMCODA, autorise le Maire à signer le bail emphytéotique et les documents afférents. 

 
Lotissement Sur le Pré 

Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité la vente de la parcelle n°1e du 
lotissement Sur le Pré à Monsieur et Madame Gilbert LAMBERT pour la somme de 39 600 € et 
autorise le Maire à signer les documents afférents. 

 
Plan Local d’Urbanisme : Les  Rousses  

Le Conseil Municipal prend connaissance du Plan Local d’Urbanisme des Rousses 
et n’émet aucun avis négatif. 

 
Communauté de Communes Haut-Jura ARCADE : plateforme de vente 

ARCADE a passé un contrat avec la société Agorastore. Le Conseil Municipal 
autorise le Maire à signer une convention avec ARCADE afin qu’elle procède en son nom à la 
vente de ses biens et matériels sur cette plateforme Agorastore. 
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Objet : suite du compte-rendu sommaire 
           ======================= 

 
Bilan Ski 

Jean-Gabriel ROBEZ-MASSON rend compte du bilan de la saison de ski 2014-
2015. Il remercie les prestataires pour le travail effectué et tous les bénévoles qui aident à la 
gestion du site et à limiter le déficit. 

 
Frais de scolarisation 

Le Conseil municipal fixe à l’unanimité le montant annuel des frais de scolarisation 
pour l’année scolaire 2015-2016 pour les enfants des Hauts de Bienne et Cinquétral à la somme de 
354,36 €. 

 
Demandes de subvention 

Le Conseil Municipal prend connaissance d’une demande des Amis des Orgues du 
Haut-Jura et accorde à l’unanimité une subvention de 800 €. Un concert est prévu à l’église de 
Longchaumois le jeudi 11 août 2016. 

 
Accueil de Loisirs 

Le Maire présente différents  projets de l’Accueil de Loisirs  
 une sortie de fin d’année qui aura lieu le mercredi 29 juin 2016 au Musée du Jouet à 

Moirans-en-Montagne,  
 le séjour vacances des 3-6 ans les 11 et 12 juillet 2016 et des 7-11 ans du 11 au 13 

juillet 2016 au Festival Ideklic à Moirans-en-Montagne. 
Le Conseil Municipal accepte, à l’unanimité, le cofinancement de ces projets avec 

l’association Arc-en-Ciel. 
 
Cession de foin sur pied 

Le Maire expose une mise à jour de la liste de parcelles concernées par la vente 
d’herbe sur pied, le Conseil Municipal l’approuve à l’unanimité. 

 
Numérotation de rues 

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité l’attribution d’un numéro de rues. 
 
Le Maire informe le Conseil Municipal que le bar « Chez Patrice » est repris par 

Estelle TIGNOLET à partir du samedi 4 juin 2016 et s’appellera dorénavant le LongBar Té. Le 
Conseil Municipal lui souhaite une pleine réussite de son projet professionnel. 

 
Syndicat des Eaux de Bellefontaine 
  Le Maire présente une synthèse sur la qualité de l’eau du lac de Bellefontaine. 
 

 
QUESTIONS DIVERSES  

 
Le Maire donne lecture d’un courrier du Parc Naturel Régional du Haut-Jura 

concernant un appel à projets sur la rénovation énergétique des bâtiments anciens. 
Jean-Gabriel ROBEZ-MASSON rend compte du projet de mise en place d’aire de 

service camping-cars à Longchaumois. 
Le Maire fait part d’un courrier du Préfet du Jura nommant Gilbert VUILLET-à-

CILES et Michel DUBROMEL, chevaliers dans l’ordre national de la Légion d’honneur.  
Pour information, le 2e Festival d’Orchestres Juniors aura lieu samedi 21 mai 2016 

et le comice agricole inter-cantonal dimanche 11 septembre 2016. 
 
Carine ARBEZ rend compte de la réunion de l’ASA du Bevet. 
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Au nom des agriculteurs, Carine ARBEZ signale que les motos, quads et 4*4 ne 

sont pas autorisés à rouler dans les champs. Le Maire précise aussi que la circulation des 
véhicules à moteur dans les espaces naturels est interdite sauf pour les ayants-droits. 

     
 

Séance levée à 23 heures 30 
 
  Fait en Mairie, le 24 mai 2016 

  Le Secrétaire de séance 
Raphaël TEDOLDI  


